

10
2021

でんけん通信

「でんけん」とは伝統的建造物群保存地区の略称「伝建」に由来します

特集

初めてのイノシシ被害と米の収穫と 稲わらを得るためのはぜ掛け



発行者
佐々並支所 所属
地域おこし協力隊
オカモト カオル



無事に米の収穫が終わりました

春に植えた、もち米とコシヒカリ、どちらも無事、刈り取ることができました。

ほとんどはコンバインで作業できましたが、足場が乾ききらず、コンバインで刈ることがむずかしい部分は手刈りしました。お陰様で、収量は初めてにしては上出来(?)だったように思います。

もち米の稲わらは、わら細工にうってつけ

もち米はイノシシ除けの柵に束ねてはぜ掛けのように干しています。わらがしっかり乾いたら、試しに小物を作

ってみようと思います。

今年、初めて米づくりを経験させてもらい、大変さが少しはわかった気がします。私にとっては知らないことだらけで楽しい経験でした。

畑のイノシシ被害

畑はイノシシ除けの柵をしていなかったのですが、植えていたサツマイモはまだ小さいというのに、ほとんどをイノシシにやられてしまいました。畝は大胆に掘り返され、無残な姿に。

以前からイノシシが悪さをするという話は聞いていましたが、どんなものなんだろうと思っていました。

初めて自分も被害にあってみて、悲しさがよくわかりました。うりぼう（写真でしか見たことがない）はあんなに可愛らしいのに（涙）



エクセル ワード
Excel と Word の使い分け

本来の用途としては、Word は文書を作成するためのソフトで、Excel は数値の集計などで役に立つ表計算ソフトですが、共通する機能も多く、どちらを使っても大抵のものは作れます。



しかし、細かい機能面まで考慮すると、文字が多い文書は Word で作成した方が見た目もきれいに整いますし、数値の集計は Excel の方が効率的に作業できます。

明木公民館パソコン教室

毎月第 1 水曜日と第 3 水曜日の 9:30 ~ 11:30、明木公民館で行われるパソコン教室の講師を担当しています。パソコンを使った表計算や文書作成、スマホで動画サイトを見る方法など自由に質問をして、自身の課題を解決しながら学ぶスタイルが基本です。



でんけん通信バックナンバー公開中

パソコン・スマホからホームページ版でんけん通信にアクセスしてバックナンバーを見ることができます。その他、地域情報も発信しています。



でんけん通信バックナンバー
<https://blog.halowa.net/denken/backnumber>



Twitter アカウント
[@denken_sasanami](https://twitter.com/denken_sasanami)

任期のこり 1 年 5 か月